



5・6月の教育活動より

サンホセ日本人学校 校長 川上 隆

6月25日(日)沖縄が梅雨明けしました。サンホセの雨季は11月まで続きます。でも日本の梅雨のようなジメジメ感はなく、晴天の日もあり過ごしやすい日々が続いています。みなさま、いかがお過ごしでしょうか。では、これまでの学校の様子をお知らせします。

5月26日(金)に児童生徒総会を開きました。各学級や3つの委員会で決めたことを発表し、自分たちで学校を良くして楽しく過ごせるように話し合いました。小学部1年生から中学部1年生までの全員が協力します。少人数だからこそできる異学年交流を活かした本校独自の素晴らしい取組です。

6月1日(木)は、地震想定避難訓練を行いました。放送が入ると、教室の机の下に入って身を守り、その後ヘルメットをかぶって避難しました。ポイントは、机の足をしっかりつかんで動かないようにし、自分の体(特に頭)を守ることです。

6月5日(月)から、水泳学習が始まっています。12日、26日、7月3日の計4回です。水と友だちになって、泳ぐことの楽しさを身につけて欲しいです。

6月12日(月)、アメリカから新しい友だち2名(兄妹)が編入しました。小6は2名、小4は3名となり、クラスにも活気が出てきました。全校児童生徒数も13名になり、今後も増加傾向です。毎日仲良く助け合って生活しています。

6月23日(金)、小1・2がアスンシオン日本人学校と遠隔合同授業を行いました。28日(水)は小6が、30日(金)は小1が行いました。子どもたちもとても楽しみにしています。今後も可能な限り、日常的な授業交流を目指していきます。

1学期も残りわずかとなりました。終業式は7月21日(金)です。みなさま、今後も本校へのご指導、ご支援をよろしくお願い申し上げます。



- 3日(月) 水泳学習(6/19延期分)
- 4日(火) 5時間授業(職員会議のため)
- 5日(水) 5時間授業(研修のため)
- 7日(金) 七夕集会
- 11日(火) 中学部期末テスト①
- 12日(水) 中学部期末テスト②
- 14日(金) クラブ活動③
- 18・19日(火・水) 個人懇談
- 21日(金) 1学期終業式

年間行事には記載されていません。

- 14日(祝) PTA 環境整備
- 15日(火) 2学期始業式
- 16日(水) 身体測定
- 21日(月) 委員会⑤
- 21日(月) ~25日(金) 教育相談週間
- 25日(金) クラブ活動④

・9月の予定につきましては、8月15日(火)に配布予定の学校通信で、ご確認をお願いします。



※夏休みの過ごし方、課題等につきましては別紙にてお知らせいたします。

